

Fecha: 26-07-2024

Medio: Diario Concepción

Supl. : Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Académico UdeC acercó la botánica a escolares de Hualqui

Pág. : 13

Cm2: 291,5

VPE: \$ 350.429

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

8.100

24.300

No Definida



FOTO: CEDIAA POR SEREMI CTCI

## Académico UdeC acercó la botánica a escolares de Hualqui

Diversos aspectos en torno a la biología de las plantas pudieron aprender decenas de escolares de Hualqui, porque fueron parte de una lúdica charla de divulgación científica enfocada en la botánica que se realizó recientemente en el marco del programa "Conocimiento en tu comuna" que lidera la Seremi de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación (CTCI) de la Macrozona Centro Sur.

La actividad se desarrolló en Liceo San Juan Bautista, donde participaron más de 50 estudiantes junto a docentes, y estuvo a cargo del doctor en Botánica Carlos Baeza, académico de la Facultad de Ciencias Naturales y Oceanográficas de la Universidad de Concepción.

En la ocasión, *el investigador local* especializado en el estudio de las plantas vasculares acercó distintas aristas sobre este mundo vegetal a la comunidad educativa, con especial foco en dar a conocer las diferentes contribuciones que hace el continente americano al mundo en el ámbito botánico.

"Las y los estudiantes pu-

dieron aprender no sólo de un tema en específico, sino que la ciencia está presente en todo lo que nos rodea", valoró como gran mensaje e impacto de la jornada el seremi de Ciencia Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez.

### Descentralización

Pero, el aspecto más relevante sobre esta charla y de "Conocimiento en tu Comuna" radica en su aporte concreto en descentralizar la ciencia y el conocimiento, destacó, un objetivo transversal al quehacer de la Seremía. Para ello buscan llegar más allá de la capital y grandes urbes regionales, donde están las universidades y centros de investigación y suelen concentrarse los recursos y actividades de distinta índole, democratizando el acceso en la población y desde edades tempranas.

Es así que a la fecha más de 5.350 estudiantes han participado en charlas, laboratorios y conversatorios como parte del programa al que se sumó la comunidad de Hualqui.